

Public Relations

Tingkatkan Ketahanan Pangan, Satgas Yonif 323/Buaya Putih Kostrad Bagikan Bibit dan Alat Pertanian Kecil

Tommy Pradana - PAPUA.PUBLICRELATIONS.ID

Jan 24, 2025 - 12:54



Satgas Pamtas Mobile Yonif 323/BP Kostrad membagikan Alat pertanian kecil kepada Kelompok Tani Distrik Omukia, Kabupaten Puncak, Papua Tengah

Satgas Pamtas Mobile Yonif 323/Buaya Putih Kostrad kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung kesejahteraan masyarakat di wilayah pedalaman Papua, Kali ini Kami membagikan alat pertanian kecil serta bibit

sayuran kepada kelompok tani di Distrik Omukia, Kabupaten Puncak, Papua Tengah, Kamis (24/01/24)

Image not found or type unknown



Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan produktivitas pertanian sekaligus mendorong kemandirian pangan masyarakat setempat, Komandan Satgas Pamtas Mobile Yonif 323/Buaya Putih Kostrad, Letkol inf Tri Wiratno menyampaikan bahwa Kegiatan ini merupakan salah satu wujud nyata perhatian TNI terhadap masyarakat Papua, khususnya dalam bidang pertanian.

Image not found or type unknown



“Kami berharap bantuan ini dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya oleh para petani untuk meningkatkan hasil pertanian mereka. Kegiatan ini juga diharapkan dapat menjadi motivasi bagi masyarakat untuk lebih aktif mengelola lahan mereka,” ujarnya.

Image not found or type unknown



Selain menyerahkan alat pertanian seperti cangkul, sabit, dan semprotan hama, Satgas Yonif 323/Buaya Putih Kostrad juga memberikan berbagai jenis bibit sayuran seperti cabai, tomat, Bawang, dan Buncis.

Image not found or type unknown



Para petani dari masyarakat Distrik Omukia menyambut baik kegiatan ini dengan penuh antusias, Salah satu perwakilan kelompok tani, Yanes Tabuni, menyampaikan rasa terima kasih kepada TNI atas perhatian dan bantuan yang diberikan. “Kami sangat bersyukur dengan bantuan ini. Semoga dengan alat dan bibit ini, kami bisa mengembangkan pertanian di distrik kami dan memberikan hasil yang lebih baik bagi keluarga dan masyarakat,” katanya.